

France Construction décolle en Europe

Le fabricant de dalles amortissantes, élaborées à partir de pneus recyclés, réalise 50% de son chiffre d'affaires sur le marché européen. La société a quitté Hyères pour installer à Cuers sa nouvelle unité de production.

Peggy POLETTO

ppoletto@nicematin.fr

Les dalles, confectionnées à partir de pneus recyclés, fabriquées par France Construction ont conquis l'Europe. La société créée, il y a huit ans, par Xavier Escande a franchi les frontières. Elle équipe, sur des sols sportifs ou techniques, l'Espagne, l'Italie, la Belgique, la Grèce, la Suisse, le Portugal.

« Les exportations représentent 50% de notre chiffre d'affaires. Ces pays doivent respecter une norme européenne pour l'aménagement des aires de jeux d'enfants. C'était notre créneau en France, nous avons internationalisé notre savoir-faire. »

Conquérir le monde a impliqué des aménagements. Trop à l'étroit

dans ses locaux hyérois, la société s'est transportée à Cuers, sur un site de 3 000 m² afin d'installer sa nouvelle unité automatisée de production. Coup total de l'opération : 763 000 €.

100 tonnes de granulats de caoutchouc par mois

« La chaîne de fabrication a été modernisée. Elle est plus rapide. Nous sommes capables de traiter 100 tonnes de granulats par mois de caoutchouc de pneus de voitures grâce à la fabrication assistée par ordinateur », explique Xavier Escande.

De la réception de la matière première – traitée et compactée

dans le nord de la France –, à la conception des dalles, en passant par la livraison, France Construction gère toute la procédure. « Nous restons une entreprise à taille humaine avec sept salariés. Nos atouts? : la qualité et la rapidité. » Mais aussi une grande faculté d'adaptation.

« La salle d'haltérophilie de l'OM, c'est nous »

Depuis trois ans, la gamme de produits s'est considérablement étoffée. Aux sols Hexadalle destinés aux aires de jeux – Mac Donald, Volkswagen, Flunch ont opté pour ce système – se sont ajoutés d'autres produits. « Il n'y a pas de budget spécifique pour la recherche et le développement mais nous sommes en quête constante de nouvelles utilisations potentielles. »

Voilà comment l'entreprise est parvenue à équiper la salle d'haltérophilie de l'OM, à créer des bornes antistationnement, des cornières, des bordurettes, des revêtements pour des box à chevaux, des protections utiles aux moteurs de piscine afin d'éliminer les vibrations...

« La liste n'est pas exhaustive. Il existe des utilisations multiples. L'essentiel est de faire le bon choix. Entre les premiers tests et la vente, il faut compter trois ans. »

Le jeune chef d'entreprise est confiant. Jusqu'à présent, il a réussi à atteindre ses objectifs : l'exportation et la création de nouveaux produits. « Nous ne deviendrons jamais une multinationale mais nous pouvons gagner des parts de marché en Europe. » Il envisage l'embauche d'un responsable export et d'un commercial. « Et la construction d'un nouveau local est programmée pour 2005. »



France Construction fabrique des dalles amortissantes, à partir de granulats de caoutchouc,

(Photo Christian Talon)